

Concluye con gran éxito el programa "Mis vacaciones en CU" organizado por la UNACH

- Más de 40 niños y jóvenes de entre seis y 14 años de edad formaron parte del programa

En medio de la algarabía que caracteriza a su vitalidad, más de 40 niños y niñas de entre 6 y 14 años de edad, concluyeron las actividades deportivas y culturales que durante un mes llevaron a cabo en las instalaciones de la Universidad Autónoma de Chiapas y en espacios como el zoológico Miguel Álvarez del Toro y la Base Aérea Militar Número 6.

Al clausurar los cursos de "Mi Verano en CU", el encargado de la Dirección de Desarrollo Estudiantil, Miguel Ballinas Domínguez, destacó el esfuerzo, creatividad y la respuesta entregada por los menores a esta iniciativa que impulsa el rector Jaime Valls Esponda.

En su mensaje, luego de apreciar una demostración a cargo de los infantes en disciplinas como fútbol y karate do, Ballinas Domínguez manifestó que este evento fortalece la vinculación entre la Universidad y la sociedad.

Posteriormente y ante los padres de familia, el funcionario hizo entrega de una constancia en reconocimiento a la voluntad y el empeño que los niños demostraron en cada una de las actividades por espacio de cuatro semanas.

En este sentido, Ángeles Beltrán, madre de uno de los menores participantes en "Mis vacaciones en CU", comentó que acciones como esta contribuyen a infundir valores positivos entre los niños, dado que a través del deporte y la cultura encuentran nuevas oportunidades de expresarse.

Por último, José Ernesto Castellanos Castellanos, dijo llevarse recuerdos muy positivos de este curso, pues sus hijos demostraron un avance en la coordinación y movimientos al momento de realizar diversos ejercicios, habilidades que antes del curso no tenían.